



---

# communiqué

---

Date

Pour publication **Le 30 novembre 1993**

**N° 219**

## **LE CANADA ANNONCE UNE AIDE HUMANITAIRE DE 10 MILLIONS \$ À L'ANCIENNE YUGOSLAVIE**

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le Canada apportera une contribution de 10 millions \$ au titre de l'aide humanitaire aux victimes du conflit qui secoue l'ancienne Yougoslavie. L'annonce en a été faite à Rome, à la réunion du Conseil de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe. Cette contribution servira à financer les opérations de secours des organismes des Nations Unies et de la Croix-Rouge internationale.

«L'hiver ne fera qu'aggraver la situation, déjà extrêmement pénible, des habitants de l'ancienne Yougoslavie. Cette aide humanitaire permettra de soulager les victimes les plus vulnérables du conflit durant l'hiver, notamment les réfugiés, les femmes, les enfants et les personnes âgées», a déclaré M. Ouellet.

M. Ouellet a demandé à toutes les parties de poursuivre leurs efforts afin de parvenir à un accord au cours des négociations de paix qui ont repris à Genève et de respecter leur engagement de permettre la livraison sans entrave de l'aide humanitaire aux victimes de cette tragédie.

La contribution du Canada sera répartie entre divers programmes bilatéraux et multilatéraux de la façon suivante :

- 4 millions \$ en aide alimentaire canadienne au Programme alimentaire mondial;
- 3,2 millions \$ au Haut-commissariat des Nations Unies pour les réfugiés, pour le soutien des camps de réfugiés et de la logistique des opérations permanentes de secours;
- 400 000 \$ à l'Organisation mondiale de la santé pour la restauration des installations de soins médicaux et le soutien du personnel médical local;
- 400 000 \$ au Fonds des Nations Unies pour l'enfance, lesquels seront versés aux programmes de soins aux enfants et aux mères;